

## Petitionsausschuss berät öffentlich zum Tod der Kegelrobben

23.09.2025



© Carolin Schwarzbach/ pixelio.de

Am Mittwoch, dem 24. September 2025, wird der Petitionsausschuss eine öffentliche Beratung zum Tod der Kegelrobben an der Ostküste Rügens durchführen.

Der BUND hatte im Dezember 2024 eine Petition überreicht, um zu erreichen, dass der Tod der im Oktober bei Mönchsgut aufgefundenen 38 toten Kegelrobben aufgeklärt wird und flächendeckende Schutzmaßnahmen ergriffen werden.

An der Beratung nehmen die Petenten sowie das Landwirtschaftsministerium, das Landesamt für Landwirtschaft, Lebensmittelsicherheit und Fischerei und der Landesverband der Binnenfischer e.V. teil.

Die Sitzung beginnt um 9 Uhr im Demmler-Saal des Schlosses Schwerin. Da die Petition öffentlich

beraten wird, besteht die Möglichkeit, die Beratung vor Ort zu verfolgen. Interessenten melden sich am Besuchereingang am Stadtportal des Schlosses. Für den Besuch ist ein gültiger Personalausweis erforderlich.